

## Danramil 0824/13 Rambipuji Bersama Muspika Supervisi Posyandu, Tekan Angka Stunting

Siswandi - [RAMBIPUJI.JOURNALIST.ID](https://RAMBIPUJI.JOURNALIST.ID)

Feb 2, 2023 - 11:25



JEMBER - Menurut Bupati Jember Hendy S pada 31/01/2023 mengatakan berdasarkan data Kementerian Kesehatan dari Survei Status Gizi Indonesia (SSGI) 2022 menyebutkan Kabupaten Jember menempati urutan pertama di Jawa Timur dalam prevalensi balita stunting yakni 34,9 persen.



Ini menjadi pemicu semua pihak untuk bersama-sama menekan laju angka kekerdilan pada balita atau yang disebut stunting pada anak, termasuk Kodim 0824/Jember melalui Koramil dan Babinsa jajarannya.

Seperti yang dilakukan oleh Danramil 0824/13 Rambipuji .Kapten Cba Nur Ismoyono, bersama Kapolsek AKP Sucipto yang mendampingi Camat M.Faridj Wadji saat melakukan supervisi posyandu bougenvile 82 Dusun Paseban Desa Rowotamtu Kecamatan Rambiouji Kabupaten Jember, pada Kamis 02/02/2023.



Selanjutnya Muspika menuju Posyandu Bougenvile 83, ikut hadir diantaranya Kapuskesmas Pembantu Desa Rowotamtu dr. T Ninik Widyawati, bersama tenaga kesehatan dan para kader Posyandu, yang melayani penimbangan berat badan anak, pemeriksaan kesehatan anak dan ibu hamil serta pemberian vitamin A.

Dalam arahannya Camat Rambipuji kepada ibu-ibu menyampaikan, agar



perkembangan balita benar-benar mendapat perhatian, hal ini dalam rangka mencegah putra-putri kita dari bahaya stunting yang menghambat pertumbuhannya, sehingga perlu perhatian pada gizi makanan, kesehatannya dan lain-lain.

Disela-sela kegiatan tersebut, Danramil 0824/13 Rambipuji Kapten Cba Nur Ismoyono saat kami wawancarai menyatakan, bahwa kita secara terpadu ikut berperan dalam penanganan bahaya stunting ini.

Bahkan jajaran Babinsa sudah kita arahkan untuk mengedukasi masyarakat, terkait perhatian masyarakat terhadap tumbuh kembang balita. Jelas Danramil.



Sementara itu Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, dalam konfirmasi menyatakan, kita harus berperan aktif dalam penanganan stunting ini, secara strategis kita ikut mempersiapkan generasi bangsa yang sehat, cerdas dan berkualitas.

Apalagi saya selaku putra daerah, tentunya akan lebih all-out dalam mendukung kegiatan Pemerintah Daerah Kabupaten Jember. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)